

GESCHICHTEN VON FERN NACH NAH DIGITAL

Was hat Dilber auf ihrem Lebensweg von ihrer Kindheit im nord-syrischen Gebiet Rojava bis zu ihrem feministisch politischen Engagement in der Schweiz erlebt? Wie zeigt sich die Begeisterung von Baeazi für die arabische Sprache in ihrem Alltag? Und wieso setzt sich Farhad schon sein ganzes Leben für Chancengleichheit ein? Das kannst du sie selbst fragen. Die drei Menschen erzählen an diesem Abend von ihrem Lebensweg, der von Fern nach Nah - aus Syrien in die Schweiz führt.

**MENSCHEN ERZÄHLEN
VON SYRIEN**



DONNERSTAG, 14. OKTOBER 2021

19:30 – 21:00 Uhr

Zoomlink: <https://us02web.zoom.us/j/89964335078>

jass-mit.ch

كككل

KIP
KANTONALES
INTEGRATIONSPROGRAMM
KANTON ZÜRICH



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD
Bundesamt für Polizei fedpol

DR. STEPHAN À PORTA-STIFTUNG